



Nueva rampa de acceso al Hospital.

Ayuntamiento y Sacyl dan por hecho que la Universidad dirá sí al nuevo tráfico hospitalario

A.S. | SALAMANCA

El Ayuntamiento de Salamanca y la Consejería de Sanidad de la Junta dan por hecho que la Universidad de Salamanca aprobará el nuevo plan de ordenación de tráfico en la zona hospitalaria, en el que los vehículos entrarán por el campus y no por el paseo San Vicente. Llama la atención, que la Universidad de Salamanca no se haya pronunciado de forma oficial al respecto y Sacyl y Ayuntamiento ya hayan dado los primeros pasos. El Consistorio la semana pasada tuvo re-

uniones con la dirección y representantes de las AMPAS del Colegio Público Campo Charro y de Marista Champagnat para informales sobre las obras que la Junta está ejecutando y las que llegarán. Por su parte, Sacyl, ha iniciado una rampa de acceso de la calle Donantes de Sangre al recinto hospitalario sin el "ok" oficial de la Universidad. La Consejería con este movimiento da por hecho el "sí" universitario, ya que esa rampa está diseñada pensando ya en la nueva ordenación de tráfico.